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Grossstadtratsfraktion Schaffhausen  

An den  
Grossstadtratspräsidenten  
Hermann  Schlatter 
Stadthaus, Safrangasse  8 
8201  Schaffhausen 

Kleine Anfrage: Frühlingsgefühle — im Stehen  

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Frau Stadträtin und Herren Stadträte 

Schnee im Oktober, Sonnenbrand im Februar - das Wetter hält sich längst nicht mehr  an die  
klassischen Jahreszeiten.  Die  hohen Temperaturen und  der  strahlend blaue Himmel sorgen bereits 
seit Anfang Februar dafür, dass  die  Schaffhauser Bevölkerung — früher als sonst — aus dem viel zu 
kurzen Winterschlaf erwacht und  an der  Sonne ihren Vitamin  D  Tank  füllt.  Die  Parks  in  und rund 
um  die  Altstadt sind entsprechend gut besucht. 

Bei meinen eigenen Ausflügen ist mir aufgefallen, dass  an  vielen 
beliebten Aufenthaltsorten  die  Sitzbänke teilweise oder sogar ganz 
abmontiert worden sind und  die  Bevölkerung „stehen gelassen wird". 

Im hinteren Teil  der  Fäsenstaubpromenade beispielsweise hat  es  
momentan gar keine Sitzgelegenheiten, im vorderen Teil  der 
Promenade,  rund um  die  grosse Wiese, steht gerade einmal ein 
„Sitzbänkli". Ähnlich sieht  es  oberhalb  des  Neherstiegs aus — zwei  von  
vier Sitzbänken sind zurzeit „ausser Betrieb" (siehe Bild).  

Dies  führt mich zu folgenden Fragen:  

1. Wieso stehen  an  beliebten Aufenthaltsorten wie  der Promenade  oder oberhalb  des  
Neherstiegs keine — oder nur sehr wenige — Sitzbänke?  

2. Wie beurteilt  der  Stadtrat das aktuelle Angebot  an  Sitzgelegenheiten  in  und rund um  die  
Altstadt? Wäre  es  nicht sinnvoll, zusätzliche Sitzmöglichkeiten bereitzustellen?  

3. Wie  man  leider immer wieder sehen kann, werden Sitzbänke häufig verschmiert und 
mutwillig kaputt gemacht. Ist das auch ein Grund dafür, dass  an  gewissen Orten — wie 
beispielsweise im hinteren Fäsenstaub — keine Bänke stehen? Wenn ja, hat sich  der  
Stadtrat schon einmal überlegt, andere — weniger leicht zu demolierende — 
Sitzgelegenheiten dort zu installieren?  

4. Während  den  Quartierbegehungen äusserten einige Altstadtbewohnerinnen und 
Altstadtbewohner  den  Wunsch nach mehr Sitzgelegenheiten  an der  Vorstadt,  in der  
Vordergasse und entlang  des  Lindlis. Wird hier etwas unternommen? 

Besten Dank im Voraus für  die  Beantwortung  der  Fragen  
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